

LE COIN DE RIVER VALLEY

La belle température froide que nous avons eu cette semaine fait les délices de nos bucherons, hommes des chantiers et charroyeurs de billots. Le charroyage des billots est une des opérations les plus importantes dans la vie des entrepreneurs de chantiers. C'est là que se décide la bonne ou la mauvaise année financière des opérations de bois - et plusieurs ont payé de leurs dollars et de leur avenir une mauvaise saison de charroyage ou un manque de prévisions à ce sujet.

Va et Vient

Notre curé, M. l'abbé W. Bradley est allé faire un long voyage de quelques semaines en compagnie de deux de ses frères du Nord Ontarien et de M. O. Dionne de Corbeil. Les voyageurs, partis depuis une dizaine de jours, doivent se rendre jusqu'au Mexique, en passant par la Californie. Nous leur souhaitons beaucoup d'agrément et un voyage superbe.

M. et Madame Laurier L. Giroux sont revenus de leur voyage de noces et habiteront notre village. Bienvenu à Mme Giroux, une nouvelle paroissienne de River Valley.

Le Badminton à Rivor

La Ligue de Badminton, qui comprenait grands et petits n'a pu résister aux divergences d'opinions entre le groupe des plus grands et le groupe des écoliers. La Ligue a donc été annulée et remplacée par deux nouvelles Ligues: Celle des Grands et celle des Ecoliers. De cette façon on prévoit une bonne entente et satisfaction pour tous les intéressés. Les joutes entre les diverses équipes doivent commencer la semaine prochaine.

L'assemblée Annuelle des F.F. C.-F.

Dimanche dernier les Dames de la Fédération Canadienne-Française de River Valley tenaient leur assemblée d'élections annuelles, dans notre salle paroissiale.

Selon une excellente coutume l'ouverture de l'assemblée se fit par la prière.

Vint ensuite la lecture du procès-verbal de l'assemblée précédente par Mme H. Roberts.

Mme A. Descoteaux, la trésorière, présenta ensuite le rapport financier de l'année. Les oeuvres entreprises durant l'année 1949 ont rapporté la somme nette de près de

\$1,900.00, ce qui permit un remboursement de \$1,900. sur la dette contractée lors de la construction de la demeure de nos Religieuses, en 1947. Il reste une dette nette de \$1,900.00 sur cette résidence. Honneur et remerciements aux Dames de la Fédération, qui ont su accomplir un si beau travail en une seule année !

L'Election apporta les résultats suivants:

Présidente - Mme Albert J. Giroux
(depuis 1941)
Vice-Prés. - Mme José Nadeau et
Mme Alb. Lafrenière
Secrétaire - Mme Herbert Roberts
Trésorière - Mme Alonzo Descoteaux
Conseillères - Mmes Joseph Gauvréau
Azarie Landry, Aza Berry et
Léo Boileau

CONSEILS PRATIQUES

Brièvement aujourd'hui nous discuterons de l'habitation et de ses répercussions sur la santé. Nous passons la plus grande partie de notre existence sous le toit et entre les quatre murs de notre maison. Que cette longue occupation quand elle est insalubre, malpropre, exerce une influence défavorable sur la santé et sur la vie même, le fait est indiscutable.

Les statistiques prouvent que les pneumonies, rachitismes se manifestent en plus grand nombre dans un foyer insalubre. Et pourtant il est si facile de tenir un logis propre, soit de laver les planchers avec de l'eau et du savon - et que dire des vitres sales dans une maison qui empêchent le soleil d'y pénétrer. Autant peut se dire des draps de lit et des taies d'oreillers qui devraient être lavés périodiquement.

Faisons-nous un devoir et un point d'orgueil de tenir nos maisons propres, notre santé et la santé de nos enfants ne peut qu'en bénéficier.
Esculape

Dans un banquet -

Un orateur se lance dans des envolées qui arrêtent la digestion des convives, Alors que le bonhomme semble encore bien loin de sa conclusion, un invité se penche vers sa voisine:

- - Connaissez-vous un moyen de faire taire cet embêtant personnage?

- - Il y a quinze ans que je le cherche, ce moyen, - - C'est mon mari! !